

BOLETÍN DE PRENSA No. 451

- Se presentó el libro “Construyendo la educación del futuro”.
- UAA es muestra de los beneficios de la gestión, indispensable para las instituciones de educación superior: SRO.
- Organismos evaluadores a nivel nacional e internacional han constatado los aportes que ofrece el desarrollo espacial y el equipamiento de vanguardia a través de la UAA: JJOL.
- En los últimos seis años la UAA ha tenido un crecimiento del 33% de su totalidad: LGZP.
- Infraestructura pertinente es necesaria para que docentes, investigadores, estudiantes y personal administrativo realcen sus labores y sigan mejorando el posicionamiento de la UAA: MAC.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha destacado por su gestión económica y académica, muestra de ello es que logró obtener recursos a través de diferentes áreas de la Secretaría de Educación Pública para la ampliación de la matrícula estudiantil, de los espacios para la educación, la investigación, la vinculación, el deporte y la cultura, y especialmente la apertura de plazas docentes en un momento en el cual se encontraban congeladas a nivel federal; así lo manifestó Sonia Reynaga Obregón, destacada investigadora y funcionaria en el área de la educación, durante la presentación del libro “Construyendo la educación del futuro”.

Al comentar la nueva publicación de la UAA, Reynaga Obregón apuntó que la gestión implica un sinnúmero de acciones, entre ellas el reconocer que los integrantes de una comunidad necesitan y merecen ciertos elementos y condiciones, lo cual ha sido la base de las actividades emprendidas por la administración del rector Mario Andrade Cervantes, al consolidar una Institución con mejores condiciones laborales y espaciales en beneficio de sus estudiantes, docentes, investigadores y personal administrativo.

La actual coordinadora general Académica de la Universidad de Guadalajara apuntó que la UAA es muestra de los beneficios de la gestión, actividad indispensable para las instituciones de educación superior, pues a través de ella se fortalecen sus funciones sustantivas, permitiendo un mayor desarrollo para sus integrantes al poder acceder a las herramientas y espacios que les permita desempeñarse de manera óptima.

En su momento Juan José Orozco López, catedrático e integrante de la H. Junta de Gobierno de la UAA, comentó que un punto clave para consolidación de las obras de infraestructura y equipamiento logradas durante la actual administración fue la planeación estratégica que permitiera brindar a investigadores, docentes y alumnos los espacios necesarios para potencializar el desarrollo de sus labores.

Además enfatizó que la creación de esta infraestructura ha logrado que la Autónoma de Aguascalientes sea un referente para reconocidos organismos evaluadores a nivel nacional e internacional, los cuales han constatado los beneficios del desarrollo espacial y el equipamiento de vanguardia para la excelencia académica.

Quien también participó en la presentación de “Construyendo la educación del futuro” fue Luis Gilberto Zavala Peñaflor, director general de Infraestructura Universitaria, quien indicó que esta memoria gráfica plasma algunas de las 100 acciones de creación, renovación, ampliación y adecuación de espacios realizadas durante la actual administración, hecho que ha colocado a la UAA como una institución educativa capaz de fomentar la innovación, formar a sus estudiantes con las habilidades que exigen los desarrollos tecnológicos y el sector productivo actual, así como albergar a más estudiantes en las próximas décadas.

Zavala Peñaflor expuso que en el año de 2010 se contaba con una matrícula de 12 mil estudiantes y que tan sólo en seis años se incrementó a 18 mil, por lo que tan sólo en ese tiempo la Máxima Casa de Estudios en el estado tuvo un crecimiento el 33% de su totalidad, lo que demuestra una planeación pertinente y una gestión eficaz.

Por otra parte mencionó que esta publicación muestra el desarrollo de obras que representan un legado para la historia universitaria, pues la creación de espacios como el Campus Sur, el Bachillerato Oriente, el Edificio Académico-administrativo, así como la remodelación de edificios, aulas, laboratorios, auditorios, vialidades, talleres, y el fortalecimiento de los espacios para la formación integral como el Poliforum Deportivo y Cultural Universitario “Morelos”, entre muchos otros, son la prueba fehaciente de que la Autónoma de Aguascalientes ha trabajado durante los últimos años en la consolidación de infraestructura en beneficio no sólo para los estudiantes sino que también para toda la sociedad aguascalentense.

Al dar la bienvenida a la presentación del libro “Construyendo la educación del futuro”, el rector Mario Andrade Cervantes manifestó que el Plan de Desarrollo Institucional de la UAA, con una visión al año 2024, plantea trascendentes objetivos en materia de internacionalización, educación altamente competitiva, innovación, desarrollo científico y tecnológico, por lo cual la actual administración emprendió un amplio proyecto de renovación y ampliación de infraestructura que permitiera brindar a las futuras generaciones los espacios pertinentes para responder a estos retos.

Al respecto apuntó que es indispensable que los profesores, investigadores, estudiantes y personal administrativo cuenten con todo lo que necesitan para realizar sus labores de manera destacada y continuar mejorando el posicionamiento de la Universidad a través de su desempeño diario, por lo que durante su administración también se dio un impulso a la construcción, renovación y remodelación de alrededor de 100 diversos espacios.

Andrade Cervantes señaló que la renovación de los espacios debe ir acompañada de esta actualización de valores, pues lo físico necesita de una infraestructura intelectual que le alimente y justifique su razón de ser, por lo que esta serie de acciones ha buscado consolidar a la UAA como un espacio de productividad, donde se posibilite la creatividad y el desarrollo de sus integrantes.

Debido a esto, destacó que a través de la publicación “Construyendo la educación del futuro” se puede realizar un recuento de la infraestructura que se ha construido, renovado y remodelado

durante su gestión con el apoyo del gobierno federal a través de la Secretaría de Educación Pública, del gobierno estatal encabezado por el Ing. Carlos Lozano de la Torre, así como del gobierno municipal, avalando que siempre el motivo de estas acciones ha sido fortalecer las funciones sustantivas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes: educación, investigación, vinculación, así como a la difusión de los beneficios de la cultura y las artes y la cultura para enriquecer la formación que reciben los estudiantes, quienes al egresar y a través de su labor profesional contribuyen al desarrollo de Aguascalientes.

Durante este evento también estuvieron presentes el presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Rodolfo González Farías; integrantes de este órgano colegiado; el rector fundador, Humberto Martínez de León; el exrector y profesor emérito, Alfonso Pérez Romo; integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, así como de cada uno de los centros académicos; catedráticos, estudiantes, y personal administrativo de la Universidad.

